

## Fiesta de la Liberación

El día 28 de enero, las calles y plazas principales aparecieron engalanadas con banderas y gallardetes con los colores nacionales y por la noche los edificios públicos lucieron iluminaciones extraordinarias, para conmemorar el XXI Aniversario de la Liberación de la Ciudad por el victorioso Ejército Nacional. Con tal motivo, fue confeccionado un programa de actos, entre los que figuraban, aparte de los de carácter religioso y conmemorativo, otros de ambiente recreativo y popular. A las 8 de la noche, en la Iglesia Arciprestal, con asistencia de las Excmas. Autoridades, Jerarquías del Movimiento y gran número de granollerenses, tuvo lugar una Solemne Misa cantada, con predicación a cargo del Dr. D. Javier Alert, Canónigo Magistral de la Catedral de Sevilla. Seguidamente, en el Salón de Actos de las Casas Consistoriales celebróse una recepción oficial, conmemorativa de la destacada efemérides local y por la noche, en los salones del Hotel Europa, tuvo lugar una cena dedicada a los ex-combatientes y ex-cautivos.

Entre los actos culturales, cabe destacar la inauguración de exposiciones de fotografía y pintura y del Hogar del Montañero. Entre los festejos populares, la « colla de Gitanes » de Martorellas hizo una exhibición de esta danza tradicional vallesana en la Plaza de las Viviendas « Liberación », en la que se quemó un vistoso castillo de fuegos artificiales, y la ejecución de retretas floreadas por las calles de la ciudad por parte de la Banda de la Cruz Roja de Barcelona. Asimismo tuvo lugar un reparto extraordinario de víveres entre los acogidos a la Obra benéfica de Auxilio Social.

**SASTRE - MODISTO**

**J. SALA JUANOLA**

Príncipe de Viana, 13 - Letra C (bajos)  
Calle del Cine Mundial

Particular: Piso 1.º, 2.ª puerta

**GRANOLLERS**

## Exposiciones

Formando parte de los actos de la Liberación de la ciudad, ha sido inaugurada, en la Sala de Exposiciones de la Casa de Cultura San Francisco de la Fundación P. Maspons y Camarasa, una interesante exposición de pinturas del conocido artista granollerense B. Serret Argemí, que estamos seguros habrá de ser muy visitada por nuestros aficionados al arte pictórico.

Asimismo en la Sala de Exposiciones del Museo de la ciudad, se ha instalado una colección de fotografías de Montaña cedidas por la Sección Fotográfica del Centro Excursionista de Cataluña y que presenta la Agrupación Excursionista de Granollers.

## Cine Fórum

Nos han informado que la Asociación de Antiguos Alumnos de las Escuelas Pías tiene en proyecto la presentación de una interesante sesión de cine fórum « amateur » para uno de los días del próximo mes de febrero y que habrá de constituir un acto de mucha importancia por la categoría de los films que serán exhibidos. Tan pronto conozcamos más detalles, los brindaremos a nuestros amables lectores.

## Audición Musical

La Asociación Cultural tiene anunciada para hoy, en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, la presentación de don Miguel Martí Pol, que comentará una audición de discos sobre música ligera francesa, en sesión matinal que empezará a las 11,45.

## Subvenciones

El Excmo. Ayuntamiento de la ciudad ha concedido, como en años anteriores, una subvención de 5000 pesetas para la Obra del Catecismo Parroquial.

Asimismo ha hecho entrega de 1000 pesetas a los jóvenes de A. C. para ayudar a sufragar los gastos ocasionados con motivo de la pasada Semana de Juventud.

Al hacerlo así constar, expresamos

nuestro agradecimiento a las dignísimas Autoridades.

## Ropero Parroquial

Durante el año 1959 nuestro Ropero Parroquial ha distribuido un total de 236 piezas entre 68 familias necesitadas. Además ha entregado 6 canastillas enteras y 12 medios equipos a otras tantas madres de recién nacidos.

Desde estas páginas damos las gracias, en primer lugar, a las señoras que con tanto cariño como sacrificio y espíritu cristiano cuidan de nuestro Ropero, así como a todos los protectores del mismo, que con sus dádivas hacen posible esta caritativa actividad de la Parroquia.

## Retiro

La Unión Espiritual de Madres Católicas organizó, el pasado viernes día 29, en la Iglesia Arciprestal, su Retiro Mensual reglamentario, el cual fue dirigido por el Rvdo. D. José Bach, pbro., Consiliario de dicha piadosa organización.

## Campaña pro terreno de Nra. Sra. de Fátima

Esta semana han contribuido 135 familias con 442 palmos, por valor de 1.770 pesetas. Nótese que la mayoría de estas familias son verdaderamente humildes, pertenecientes al barrio más necesitado de la Parroquia; esto es un rasgo edificante, ya que muchos, lo sabemos ciertamente, han dado de lo que ellos mismos necesitaban porque, como decía un trabajador humilde: « La Virgen se lo merece todo ». El total hasta ahora recogido es: 8 913'50 palmos por valor de 35.654 ptas. Han contribuido 538 familias.

**CAMISAS A MEDIDA**

Cuellos perfectos irragables

**CAMISERIA - SASTRERIA**

**R I E R A**

PLAZA OLLAS, 18

**LIBRERIA - ENCUADERNACIONES**

**C A R B Ó**

**MATERIAL ESCOLAR**

**A. Clavé, 36 - GRANOLLERS - Teléfono 423**